

Noticias Manmin

NO. 169 27 DE JULIO DE 2014

“¡El Señor me rescató del horrendo dolor de la dermatitis atópica!”

Las personas glorificaron a Dios luego de ser sanadas de dermatitis atópica mediante la oración del Dr. Jaerock Lee

A principios de este año 2014, según consta, algunas personas tomaron una decisión drástica debido al dolor causado por la dermatitis atópica. Una señorita de secundaria se suicidó por causa de esta enfermedad y una mujer de unos treinta años estranguló a su hija de ocho años de edad, la cual tenía dermatitis atópica e iba empeorando cada vez más, y luego ella se suicidó. Estos incidentes estremecieron a las personas.

La dermatitis atópica (DA), es una enfermedad inflamatoria crónica y recurrente que generalmente ocurre en la infancia o la niñez. Se desconoce la causa exacta, pero su aparición está relacionada con factores genéticos y el mal funcionamiento del sistema inmunológico.

También se cree que es causada por la combinación de otras causas varias, incluyendo la piel reseca y picazón más allá del rango normal; infecciones bacterianas, virales o fúngicas; causas emocionales y ciertas causas ambientales.

La Corporación Nacional de Seguros de Salud, dijo que el número de personas que visitaron los hospitales por problemas de DA entre 2008 y 2012 fue de aproximadamente 1.04 millones. El número real de pacientes es mucho mayor, afectando a un estimado de 6.1 millones de personas.

Cerca del 20% de la población mundial ha sufrido de DA. Además, la DA pediátrica tiene una influencia negativa en el crecimiento de los niños. Puede causar otros trastornos emocionales tales como trastornos de la formación del carácter, como una sensación de alienación y falta de autoestima. De este modo, se reconoce como un problema transnacional.

Sin embargo, muchos miembros de la Iglesia Central Manmin han sido sanados de dermatitis atópica mediante el poder de Dios, incluyendo a Minhee Park (tres años de edad, foto 1), Minsik Lee (nueve años), Yeji Kim (doce años), Serim Park (doce años), la hermana Seungli Yoo (quince años), la hermana Hwajin Cho (diecinueve años) y la hermana Sookyung Kim (veintinueve años de edad, foto 2). En la actualidad llevan vidas felices.

Cuando las personas se arrepienten y reciben la oración de poder, la DA es sanada completamente

La hermana Subin Kim (veintiséis años de edad, foto 3) había sufrido de DA desde que tenía cuatro años. Cuando era una estudiante de secundaria, ella llevaba una máscara para ocultar su rostro hinchado y con úlceras, incluso en pleno verano. Luego registrarse como estudiante universitaria, la situación empeoró. Ella comenzó a examinarse a sí misma. Se despojó de las cosas de este mundo que Dios aborrece y se arrepintió por completo. Entonces, ella recibió la oración del Dr. Jaerock Lee y fue sanada por completo.

En la actualidad la hermana Kim está trabajando fielmente como miembro del Coro Emanuel. Ella dijo: “Yo no podía dormir bien durante muchas noches a causa de las llagas que supuraban en mi cara, pero ahora puedo dormir muy bien. Ahora me siento muy feliz”. Ahora se dedica al estudio de la música vocal para dar gloria a Dios.

La hermana Sehee Park (veintidós años de edad, foto 5), tenía el peor estado de dermatitis atópica, que incluso los médicos negaban con la cabeza. No obstante, ella también



El dolor causado por la dermatitis atópica es terrible. Sin embargo, cuando ellos confiaron en Dios, les dio el regalo de una piel más clara y limpia y una fe sincera.

fue sanada por la oración del Dr. Lee. Luego de recibir la oración, costras cubrieron todo su cuerpo en tres días. Y pronto estas costras se cayeron y salió nueva piel. Ella fue completamente sanada, no solo de DA sino también de acné.

Soojung Lee (doce años de edad, foto 6) tenía un aspecto muy feo debido a la dermatitis atópica e impétigo contagioso. Sus padres, el Diácono Daesung Lee y la Diaconisa Yumi Kim recordaron que la enfermedad de un niño pequeño se atribuye principalmente a las malas acciones de los padres. Se arrepintieron de sus vidas cristianas tibias y recibieron la oración del Dr. Lee.

A la mañana siguiente, la supuración de la herida se detuvo y se fue secando. Las partes que supuraban fueron cubiertas con costras oscuras. Esa misma noche, las costras se cayeron y ella fue completamente sanada tan solo tres a cuatro días después de la oración. Desde ese entonces, ella ha crecido de manera saludable y feliz. En la actualidad es miembro del equipo de danza de adoración de la Escuela Dominical para niños.

La hermana Jiyoung Lee (veintiún años) solía dormir con las manos atadas con vendas, debido a la intensa picazón. La hermana Nuri Ryu (catorce años) no usaba pantalones cortos o camisas de manga corta en pleno verano porque sus amigos se burlaban de ella debido a su piel. No obstante, ambas fueron sanadas por la oración del Dr. Lee.

A través del Agua Dulce de Muan y la oración con el pañuelo, la gente de los países en el extranjero también fueron sanados de DA

Daniel, quien es el hijo del Dr. Daniel Fuentes Acosta, Director de la Red Mundial de Médicos Cristianos (México), tenía dermatitis atópica en sus brazos y piernas desde su nacimiento. El Equipo Misionero Manmin se encontraba visitando México. El Dr. Fuentes escuchó de parte de ellos que si una persona aplica el Agua Dulce de Muan o la bebe con fe, pueden experimentar obras de sanidad divina. Él aplicó el agua con fe sobre su hijo. De manera asombrosa, Dios lo sanó perfectamente durante el fin de semana.

Eric, en Kenia (ocho años, foto 4) tenía dermatitis atópica desde la tercera semana de su nacimiento. Su rostro tenía la apariencia de que se había escaldado y olía mal, por lo que su familia fue expulsada de su pueblo. Sin embargo, cuando el Obispo Dr. Myongho Cheong (Iglesia Manmin de la Santidad en Nairobi) oró por él con el pañuelo sobre el cual el Dr. Jaerock Lee había orado, fue completamente sanado en tan solo tres semanas y ahora tiene la piel como de un bebé recién nacido.

El tratamiento médico para la dermatitis atópica está acompañado de mucha paciencia, costos, dolor y con probabilidad de que sea algo recurrente. No obstante, todos los creyentes que han sido sanados de DA dijeron que fueron sanados rápidamente después de destruir el muro de pecados en contra de Dios y recibir la oración con fe, y no quedaron con cicatrices, complicaciones o recurrencia de la enfermedad.

Vamos a dar gracias y gloria a Dios el Sanador que está vivo.



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

“Jesús le dijo: Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con toda tu mente. Este es el primero y grande mandamiento. Y el segundo es semejante: Amarás a tu prójimo como a ti mismo. De estos dos mandamientos depende toda la ley y los profetas” (Mateo 22:37-40).

•••
Aquellos que poseen una meta clara y un sueño en la vida, poseen paciencia, perseverancia y siempre se esfuerzan para hacer lo mejor. Cuando logran sus objetivos, garantizan alcanzar la fama y las posesiones materiales. Lo mismo sucede entre los creyentes. Aquellos que están llenos con la esperanza del Cielo de manera incansable invierten su tiempo, posesiones y sus propias vidas en realizar la obra del Señor. Con todo su corazón, ellos aman a Dios y dedican sus vidas.

De acuerdo a las palabras del Señor Jesús, debemos amar a Dios y a nuestro prójimo con todo nuestro corazón; pero, ¿qué tipo de amor es este y qué significa en realidad?

Amar a Dios con todo nuestro corazón es alcanzar la bondad.

Si amamos a Dios con todo nuestro corazón, examinaremos en todo tiempo nuestras palabras y obras. Continuaremos cambiando nuestras vidas, examinando si nuestras palabras son buenas y nuestros pensamientos apropiados a los ojos de Dios. Podemos examinar cuánta bondad hemos alcanzado en nuestro corazón al responder algunas preguntas:

¿Busca usted primero el beneficio y ventaja de las demás personas, o busca primero su propio beneficio? Cuando los demás prosperan, ¿se regocija usted tanto como si fueran sus propios logros, o murmura con otros: “A esa persona le falta este y aquel aspecto. No entiendo por qué es tan próspera”? ¿Usted se desanima? ¿Es la

paz de su corazón quebrantada cuando alguien le hace pasar un mal rato?

No se puede decir que tales personas anhelan la bondad de Dios, incluso si han escuchado muchos mensajes y tienen anhelo por la gracia. Tenemos que meditar en la palabra escuchada y hacer todo lo posible para llegar a ser una persona de bien. Esta es la forma en la cual tenemos un verdadero anhelo por el espíritu y amamos a Dios con todo nuestro corazón.

Hay algo más que deberíamos recordar. El criterio de juicio de Dios es diferente del criterio humano. Éxodo 15:26 nos dice que debemos hacer justicia, no a nuestros ojos sino a los ojos de Dios. La bondad que la gente reconoce es diferente a la bondad reconocida por Dios.

Algunas personas tienen la apariencia de ser mansas y educadas con todos, pero posiblemente ignoren a otros en su corazón. Cuando el punto de vista de educación de una persona está en conflicto con el suyo propio, es posible que considere a dicha persona como inculta y maleducada y cierre su corazón hacia ella. Otras personas poseen un carácter introspectivo y no les gusta tener disputas con los demás, por ello no insisten en sus propias opiniones y tienden a seguir el consejo de los demás. No obstante, esto sucede solo debido a su personalidad. Ellos no sirven a las personas de corazón. Es posible que piensen: “Parece que siempre fracaso en tener paz con los demás”, y sus malos sentimientos, como lo es la frustración y el malestar, empeoran. También pueden tener dificultad para descubrir sus males porque piensan que sirvieron y dieron lugar a los beneficios de los demás.

Algunas personas dicen que están soportando las pruebas, pero no pueden hacerlo con alegría y gratitud. Si es que atraviesan persecuciones por la fe y pruebas en sus finanzas con fe, esperanza y amor, entonces sus rostros son cubiertos con mayor gracia. No obstante, debido a que se reprimen y limitan a sí mismos en sus pruebas, el dolor aumenta en la medida que van pasando los tiempos difíciles. Entonces sus rostros muestran tristeza y tonos de ansiedad. Ellos piensan que han soportado bien durante años, pero la puerta a las bendiciones no se ha abierto con la rapidez esperada.

Mientras otros parecen ser sinceros, diligentes y sociables; parecen asumir el trabajo de los demás como si fuera propio, son elogiados entre las personas, pero solo poseen un poco de anhelo por el espíritu. Al igual que Marta, poseen gran interés en sus deberes más que en amar a Dios y ser santificados. Creen que poseen bondad y que están sirviendo a los demás. Para los estándares de los demás pueden ser considerados como buenas personas e incluso ellos mismos piensan

que son buenos, pero Dios no reconoce la bondad de ellos.

Si queremos amar a Dios con todo nuestro corazón, tal como Jesús nos dice, debemos buscar la bondad en todos los aspectos y darnos cuenta de lo que es la bondad de Dios y alcanzarla.

En segundo lugar, ofrecer todo a Dios con todo su corazón es alcanzar el amor espiritual.

En 1 Juan 4:21 leemos: “Y nosotros tenemos este mandamiento de él: El que ama a Dios, ame también a su hermano”.

Algunos creyentes parecen dar a Dios lo que poseen con fervor, pero no hacen nada para los demás creyentes. Ellos oran fervientemente, asisten a los servicios de adoración con ahínco, y dedican su tiempo y su dinero a Dios. Pero asombrosamente no son considerados ni cuidadosos de las personas que los rodean.

Ellos le han dado a Dios muchas de las cosas que tienen, pero no pueden dar frutos completos de bendición. Por supuesto, no tienen ninguna intención de hacer daño a los demás o de causar males hacia ellos. Son personas de visión limitada cuando se trata de considerar a los demás y el carácter de su corazón tiene la misma medida. Por lo tanto, es posible que lastimen el corazón de los demás y provoquen molestias, aunque no sea intencional.

Supongamos que alguien posee un fuerte anhelo por el espíritu y diligentemente ora y ayuna. Trabaja como voluntario en muchas áreas y da ofrendas substanciales a Dios. Sin embargo mientras ora, esta persona no ora mucho por las almas y el reino de Dios. Parecer tener anhelo por el espíritu, pero no posee el deseo de estar con las personas a su alrededor.

Permítame darle otro ejemplo. Un grupo misionero se divide en grupos más pequeños para limpiar un gran área. Un grupo termina de limpiar su parte un poco antes que los demás. Los demás grupos siguen limpiando. Si tenemos un corazón amplio, seremos capaces de reconocer por qué los otros grupos no han terminado y veremos la ayuda que necesitan. Aquellos que poseen solo un poco de amor espiritual no pueden pensar como si estuvieran en el lugar del otro.

Jesús, en Mateo 22:39, dijo: “Y el segundo es semejante: Amarás a tu prójimo como a ti mismo”. Le pido que cuide a muchos con delicado amor y un amplio corazón. Deseo que pueda dar refugio a muchas más almas con el amor, la generosidad y el corazón del Padre. De esta manera puede amar a Dios con todo su corazón.

En tercer lugar, amar a Dios con todo su corazón es cumplir con su deber dado por Dios.

Aquellos que aman a Dios el Padre no solo poseen un amor santo en su corazón, sino que expresan su amor de manera externa. Llegan a dedicar sus vidas al reino de Dios, diciendo: “¿Qué puedo darle a mi Padre? ¿Cómo puedo devolver esta gracia?” Incluso sin un título en la iglesia, es posible que evangelicen y se preocupen por los demás miembros de manera diligente, y que sean voluntarios en los ministerios de la iglesia.

No obstante, algunos de ellos pueden perder el estado de este fervor con el paso del tiempo. Entonces, se desviarán de las obras que no les son confiadas a ellos y desearán más libertad personal. Ellos parecen desempeñar sus funciones externas arduamente pero son negligentes con otras responsabilidades.

Las responsabilidades dadas por Dios, sean grandes o pequeñas, deben ser realizadas al parecer de Dios, no al de las personas. Las responsabilidades no deben ser realizadas solo como un deber sino con fe, esperanza y amor y con el aroma del corazón.

Supongamos que en la elección anual, uno desea ser elegido como presidente de su grupo, pero es elegido como secretario. Si de manera fiel sirve como secretario con todo su corazón, podrá ofrecerle un aroma más hermoso a Dios. Entonces, puede regocijarse y dar gracias simplemente por el hecho de que se le confió un título como secretario o gerente. Esta persona orará y se preocupará de los miembros del grupo, apoyando al presidente del grupo de manera ardua. Supongamos que una persona solía ser el presidente del grupo, pero en este año no es reelegida para la presidencia. Esta persona ya no asiste a las reuniones de grupos y tampoco sirve. Esto significa que su anterior servicio no era un servicio verdadero.

En todos los eventos y actividades le pido que sirva no solo en el cuerpo sino que también lo haga con todo su corazón para Dios. Entonces, no se llevará a cabo dichas obras solo con el mero sentido del deber. Cuando usted sirve con fe y amor de esta manera, puede llenarse de la gracia y el Espíritu. Este corazón de servicio puede ser aceptado como la fragancia del gozo por Dios.

Amados hermanos y hermanas en Cristo:

Dios no mira la apariencia de las personas. Él acepta la fragancia del corazón, el aroma del amor y el temor reverente hacia Él. Cada día su bondad y amor debe incrementarse y debe considerar sus responsabilidades dadas por Dios como algo precioso. Ruego en el nombre de nuestro Señor que al hacer esto pueda darle siempre la gloria a Dios.

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee

Ministerio del Dr. Jaerock Lee

EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)
TEL: 511-266-0904/ MISIONMANMIN@HOTMAIL.COM

Iglesia Manmin Colombia
TEL: 315-842-5960/ manmincolombia@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras/ Por Canal 17 en El Salvador/ Por GCN en EE.UU.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera

Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina

Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina

Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Usted puede participar en las vigiliyas de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish

Las obras del Espíritu Santo manifestadas por aquellos que son nacidos de nuevo como hijos de Dios

Podemos alcanzar la salvación perfecta solo cuando nacemos de nuevo en el nombre de Jesucristo, quien nos salvó de nuestros pecados, y llegamos a ser santificados y justificados en el Espíritu Santo (1 Corintios 6:11).

Para ayudarle a las personas a aceptar a Jesucristo y ser nacidos de nuevo como hijos de Dios,

motivar sus corazones y ayudarles a arrepentirse y ayudarles a amar a Dios, están las obras fundamentales del Espíritu Santo y Sus principales funciones.

Vamos a profundizar en el ministerio del Espíritu Santo en cuatro aspectos.

1. Dones

Los dones del Espíritu Santo se refieren a obras especiales manifestadas por el Espíritu Santo con el amor de Dios. Varias de las cosas que Dios da a Sus hijos amados en Su gracia pueden ser llamadas 'dones'. De esta manera, implican la salvación, la sanidad y las respuestas que se dan habitualmente a los creyentes. No obstante, hay incluso otros dones del Espíritu Santo individualmente dado a las personas.

Los dones del Espíritu Santo en 1 Corintios 12 incluyen la palabra de sabiduría, palabra de ciencia, fe, dones de sanidades, hacer milagros, profecía, discernimiento de espíritus, diversos géneros de lenguas e interpretación de lenguas. Dios, quien conoce con precisión el corazón de cada persona, su vaso y lo más secreto del corazón, da los dones a cada uno según Su voluntad.

El mayor de los dones como menciona 1 Corintios 13, es el amor. Dios nos insta a que busquemos el amor, pero que procuremos los dones espirituales (1 Corintios 14:1). Es debido a que en la medida que recibimos más dones espirituales podemos ser más poderosos y comunicarnos con Dios de manera más profunda.

Dios desea que utilicemos nuestros dones para Su reino. Por lo tanto, los hijos de Dios no deben evitar los dones sino anhelar mejores dones como menciona 1 Corintios 12:31. Si usted es un pastor, debe enseñarle a su rebaño la verdad de una manera correcta, mostrar las obras del Espíritu Santo y dejar que ellos experimenten las evidencias del Dios viviente.

2. Redargüir

Dios el Creador, al darnos a Su único Hijo por nuestros pecados, muestra Su inimaginable inmenso amor. Si alguien se da cuenta de cuán alto, grande y profundo es Su amor, no podrá sino amar a Dios ardientemente.

No es difícil desechar los pecados que Dios aborrece y agradar a Dios con nuestra vida y corazón siempre y cuando el Espíritu Santo nos ayude. Podremos obedecer a todo con fe aunque sea algo difícil de obedecer, y nos esforzaremos para mostrar la gloria de Dios solamente.

No obstante, muchos creyentes viven sin la seguridad de la salvación. O incluso muchos otros piensan que recibieron la salvación y van a la iglesia el domingo, pero no saben lo que el pecado y la justicia son, y cómo el juicio vendrá sobre ellos, ya que todavía no han recibido el Espíritu Santo.

Jesús dijo claramente que solo cuando nacemos de nuevo del agua y el Espíritu Santo (Juan 3:5) y hacemos la voluntad de Dios (Mateo 7:21) podremos entrar en el Cielo. Dios también nos envió al Consolador, el Espíritu Santo, para que podamos entender lo que es el pecado, la justicia y el juicio (Juan 16:8) y podamos evitar el juicio del Infierno.

Por lo tanto, los hijos de Dios que han recibido el Espíritu Santo deben luchar contra los pecados, hasta el punto de derramar sangre (Hebreos 12:4), abstenerse de toda forma de mal (1 Tesalonicenses 5:22), y arrebatarse el Cielo por la fuerza, haciendo justicia.

3. La voz del Espíritu Santo, la exhortación y guía

Si nos sentimos inspirados e influenciados por el Espíritu Santo, experimentaremos la obra del Espíritu que todo lo escudriña, aun lo profundo de Dios (1 Corintios 2:10-11). Podemos demoler el campamento de Satanás, profetizar las cosas del futuro y recibir una revelación profunda del mundo espiritual.

Sin embargo, ya que el Espíritu Santo es el Espíritu de verdad (1 Juan 5:7), Él obra en la medida que alcancemos la verdad en nuestro corazón. Si reconocemos a Dios en cada circunstancia, oramos y comprometemos todo a Dios con fe, podremos escuchar la voz del Espíritu Santo incluso en asuntos triviales y recibir su exhortación y guía.

Si se nos muestra el camino con claridad con la ayuda del Espíritu Santo, podremos recibir las bendiciones en los negocios o lugares de trabajo con facilidad y dar gloria a Dios. Además permite que recordemos lo que debemos decir cuando predicamos el evangelio a los demás o aconsejamos a las personas.

El Consolador, el Espíritu Santo, nos enseña de buena manera, como un tutor privado, para que podamos comprender de mejor manera y obedecer la Palabra de Dios. El Espíritu Santo que mora en nuestros corazones nos dice específicamente qué debemos hablar y hacer, y nos recuerda la verdad.

La exhortación del Espíritu Santo significa que Él motiva nuestros corazones para hacer algo. Si somos exhortados a ayunar y orar por algún período, es proveniente del Espíritu. Si obedecemos y oramos con nuestro corazón y devoción, podemos ser guiados por el Espíritu Santo.

4. Fortaleza para orar

Una vez que estamos llenos del Espíritu Santo, no sentimos cansancio incluso cuando oramos después de haber trabajado arduamente. La somnolencia o los pensamientos ociosos no pueden acercarse y podemos orar con fe y alegría. El Espíritu Santo también nos recuerda las peticiones de oración que nos olvidamos.

Él conoce todas nuestras necesidades y las llena. Además nos ayuda en nuestras debilidades e intercede por nosotros en la voluntad de Dios (Romanos 8:26-27). Cuando nuestro corazón está unido con el Espíritu Santo, podemos ofrecer oraciones agradables a Dios.

Dependiendo de cuánto oremos en el Espíritu Santo, la cantidad de oración en realidad ofrecida a Dios es diferente, por lo tanto, las respuestas y las bendiciones de Dios también serán diferentes. No deberíamos orar como nosotros pensamos o basados en nuestro propio criterio. Al contrario, deberíamos orar en el Espíritu Santo. Entonces, Dios hace que todas las cosas nos ayuden para bien, para que podamos recibir Su respuesta en la forma más fácil.

Para orar en el Espíritu Santo, es importante hacerlo con dedicación desde lo profundo del corazón. Debemos ofrecer fervientemente una oración sincera a cada momento, pero primero debemos pedir fuerza espiritual para vencer al mundo, para orar con fervor, para derrotar a Satanás y vivir en la Palabra de Dios.

Luego, es importante armarse con la Palabra de Dios. Cuando hacemos que la Palabra de Dios se convierta en nuestro pan diario, podemos recibir una clara exhortación del Espíritu Santo.

“Dios, gracias por bendecirme como lo prometiste. ¡Te amo!”

Anciano Sangbaek Lee (55 años, Zona 2-11 en Corea del Sur)

El 24 de julio de 1998, asistí por primera vez a la Vigilia entera del viernes de la Iglesia Central Manmin. En ese momento mi familia estaba en otra iglesia, pero mi esposa fue guiada a Manmin por un conocido, y ella recibió abundante gracia en la Vigilia entera del viernes. Yo también deseaba ir a la iglesia. Tal como ella lo dijo, la iglesia estaba llena del Espíritu Santo en todo momento. Debido que me gusta cantar alabanzas, me sentí feliz como si yo estuviera en el Cielo mientras se escucha el himno del coro, al ver las actuaciones especiales y al cantar alabanzas y en la oración en la segunda mitad.

Durante la primera semana de septiembre de 1998, me registré en la Iglesia Central Manmin y mi vida cristiana cambió en gran manera. A través de los mensajes sobre guardar el día de reposo y dar todo el diezmo, llegué a entender por qué mi negocio dio en quiebra dos veces durante la crisis del FMI en Asia. Y escuché el sermón del Pastor Principal Dr. Jaerock Lee, ‘El Mensaje de la Cruz’. Mientras escuchaba el mensaje, pude conocer el amor de Dios el Padre, por qué Jesús es nuestro único Salvador y los significados espirituales de la crucifixión y pasión de Jesús. Esto me llevó a poseer fe verdadera.

En el año 2012, mi lugar de trabajo atravesó dificultades financieras por causa de la recesión. En ese momento, mi compañía tenía un déficit similar a mis ingresos anuales. Así que le dije a mi jefe que contratara a otra persona cuyo sueldo anual fuera menor al mío. En ese momento, un anciano de la iglesia se preparó para la apertura de una compañía de seguros y me pidió que trabajara con él. Así que me retiré de mi antiguo trabajo.

De hecho, yo era un hombre tímido, así que no fue fácil presentar productos de seguros a los extraños. Yo estaba encargado de las ventas al dar una sesión informativa que es la manera más común para las ventas; sin embargo, no tuve ningún resultado positivo. Mi compañía me consideró para realizar las ventas

focalizadas a los Directores Ejecutivos. Para mí era algo más cómodo y lo disfruté más. Yo había estado a cargo de muchos campos del negocio, incluyendo contabilidad, gestión de personal y recursos humanos. Aconsejaba a la gente y le presentaba nuestros productos de seguros. No obstante, los contratos no se cerraban de manera fluida. Debido que mi desenvolvimiento no era bueno durante más de dos años después de empezar a trabajar como vendedor de seguros, gasté todos mis ahorros y dinero para pagar mi préstamo hipotecario. Por ello caí en una situación financiera muy difícil.

No obstante, mantenía en mi corazón la Palabra en 3 Juan 1:2: “Amado, yo deseo que tú seas prosperado en todas las cosas, y que tengas salud, así como prospera tu alma”. Y estaba enfocado en hacer que mi alma prosperara. Caminé el camino correcto, traté de buscar la paz con mis compañeros de trabajo y me despecé de los motivos egoístas y de la avaricia. Cuando mi desempeño era malo, me examinaba para buscar las cosas falsas en mí y me arrepentía. Me esforcé en gran manera para vivir según la Palabra de Dios.

Además dejé de hacer chistes que había hecho

habitualmente para alcanzar un corazón sincero. Oré fervientemente para despojarme de la naturaleza pecaminosa de mi corazón. Adoré en espíritu y en verdad durante los servicios y alabé con todo mi corazón. Eventualmente, alcancé el hermoso corazón del espíritu el 31 de marzo de 2014.

Hasta antes de la última semana de marzo, mi desenvolvimiento era malo por ello pensé que debía irme a otra compañía que ofreciera un pago mensual. Sin embargo, en ese momento los contratos se cerraron con las empresas que había aconsejado en el mes de marzo así que me hice a la idea de intentarlo de nuevo. En abril, luego de alcanzar el corazón del espíritu, Dios empezó a darme bendiciones a grandes escalas. Yo estaba dando cien dólares de diezmo, pero llegué a dar mil dólares de diezmo. ¡Aleluya!

Utilicé las mismas palabras en las ventas como aquellas palabras que había utilizado anteriormente, pero las respuestas de los Directores Ejecutivos eran muy buenas. Además de ello, me presentaron a otros Directores Ejecutivos. Al ver esto, me convencí de que estaba bajo la guía de Dios. Cuando retuve la Palabra de la promesa de Dios en mi corazón, oré y actué de acuerdo a la misma, y Dios la cumplió.

Soy miembro del Coro Shalom, un líder del Coro Peniel y líder de subdistrito de mi zona. Mi esposa es líder de una célula. Mi primera hija es estudiante del seminario llamada por Dios y miembro del Coro de Voces Celestiales del Comité de Artes Escénicas. Mi segunda hija es miembro de los Cantantes de Cristal. Doy todas las gracias y gloria a Dios que ha bendecido a mi familia, por mantenernos saludables y poder llevar vidas cristianas felices.



Desde la izquierda, el anciano Sangbaek Lee, la estudiante de seminario Jieun Lee, la hermana Yeeun Lee, y su esposa la Diaconisa Myungsun Kim teniendo un tiempo feliz en el Señor.

“Desapareció el cálculo biliar de 4,5 mm” Hermano Ravi Augustine (Delhi, India)

Trabajo para el departamento de radiología del Hospital GTB. Mientras estaba yendo a otra iglesia en el año 2011, leí el libro del Dr. Jaerock Lee, *Infierno*. Fui conmovido en gran manera, y escuché los sermones, ‘El Mensaje de la Cruz’, ‘La Medida de la Fe’ y el ‘Estudio sobre Génesis’ en el sitio Web de la Iglesia Central Manmin, www.manmin.org. Mediante esto recibí abundante gracia. En la actualidad todos los miembros de mi familia aman al Dr. Lee.

El 2 de mayo de 2014, tuve que ser hospitalizado debido a un severo dolor de estómago. Mi doctor dijo que había un cálculo biliar de 4,5 mm y que

si se retrasaba la cirugía podía ser fatal. Y añadió que debía ser removido mediante una cirugía. No obstante, yo creí que sería sanado si recibía la oración del Dr. Jaerock Lee quien está garantizado por Dios.

Por sobre todas las cosas, me arrepentí de haber sido insistente con la gente a mi alrededor respecto a tener la razón y por haber quebrantado la paz con ellos. Luego de esto recibí la oración del Dr. Lee. A la mañana siguiente el examen de IRM mostró que no tenía ningún cálculo biliar. ¡Esto fue algo asombroso! ¡Aleluya!



Desde la izquierda, Ravi Augustine, su esposa Ratta, su segundo hijo Akasi, su primer hijo Amit mostrando las fotografías en sus celulares.



Tel: 82-70-8240-2075
Fax: 82-2-869-1537
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com



Red Cristiana Global

Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.gcntv.org
webmaster@gcntv.org



Red Mundial de Médicos Cristianos

Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com



Publicado por la Iglesia Central Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 152-848
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
<http://www.manmin.org/spanish>
www.manminnews.com
e-mail: manminministry@manmin.org
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin